

*Anwesende Mitglieder:* 2x Vorstand, Finanzen, Presse, SchwuLesBi, Soziales, Gender, Umwelt, PR  
*Gäste:*

Mit 8 (später 9) Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Soziales.

## Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

TOP 2: Raumanträge

1) 1. Rebell

TOP 3: Finanzanträge

1) 1. Kamera

2) Abstimmungen

TOP 4: Diskussions-/Planungstop

1) Initiative für veganes und vegetarisches Essen

2) CO2 online gGmbH

3) VV

4) Newsletter

---

## TOP 0: Formalia

Der Vorstandsbericht der letzten Konf fehlt im Protokoll und wird nachgereicht

## TOP 1: Rundlauf

### a) Finanzen

Hat sich um Wahlkampfzeugs gekümmert. Streitet sich mit dem Rektorat über Personalverträge da diese teilweise verlängert wurden ohne, dass die Verträge unterschrieben wurden.

### b) PR

Freute sich dass der Vorstand die VV Plakate selbst gemacht hat. Bringt sich im AK Wahlkampf ein!

### c) Presse

Nächste Woche erscheint der erste u-bote. Politische Hochschulgruppen wurden wegen Artikel zu VS angeschrieben und sollen darlegen wie diese sich die VS vorstellen.

### d) SchwuLesBi

Hatten am Montag einen recht gut besuchten Sektempfang zur Programmvorstellung.

die Werbematerial für Programm ging in Druck und werden bald geliefert. Am nächsten Freitag: Autorenlesung, Party am 18. Mai

### e) Gender

Hat ein neues Design/Logo. Der Vortrag zum Thema Frauen im arabischen Frühling findet nicht statt dafür aber Vortrag zum Thema Sexismus im Fußball. Des weiteren ist in Vortrag zum Thema „Warum

gendern?“ angedacht. Einige Personen waren beim feministischen Stammtisch, des weiteren ist Zusammenarbeit mit dem Ladyfest angedacht.

#### **f) Sozialreferat**

Trifft sich am 16.05. zum ersten Mal. Bereitet Werbematerialien für diesen Termin vor.

#### **g) Umwelt**

Freute sich über den Veggi-Day. Und hat aktionen geplant, mehr dazu siehe Diskussions- und Planungstops

#### **h) Vorstand**

Der Vorstand hat sich in die Debatte für die Änderung der Grundordnung eingesetzt und sich dafür mit der gewählten Vertreterin der Studierenden getroffen.

Der Vorstand hat die Uniwahl weiter geplant und such noch SenatorInnen.

Der Vorstand hat die Fachschaft Physik besucht und mit eben diesen das Institutsviertel plakatiert.

Der Vorstand hat die Fachschaft Mathe besucht.

Der Vorstand hat die Unterlagen für die VV fertig gestellt, diese sind nun auf der Homepage zu finden.

## **TOP 2: Raumanträge**

### **1) 1. Rebell**

Gruppe: Rebell

Raum: Konf1 bzw 2

Termin:10.05.

Veranstaltung: Übersetzerkurs

Erklärung: Rebell ist der Jugendverband der MLPD

#### **a) Fragen/Diskussion**

| <b>Abstimmungen</b> | <i>j</i> | <i>n</i> | <i>e</i> | <b>Ergebnis</b> |
|---------------------|----------|----------|----------|-----------------|
|                     | 5        | 1        | 3        | angenommen      |

## **TOP 3: Finanzanträge**

### **1) 1. Kamera**

Gruppe:u-asta

Betrag: 70€

Zweck: Fotoreinigung und Lichtfilter

Erklärung: muss von Fachpersonal gereinigt werden, wird aus der AStA-Handkasse gezahlt

## a) Fragen/Diskussion

## 2) Abstimmungen

| Abstimmungen | j | n | e | Ergebnis   |
|--------------|---|---|---|------------|
| 1. Antrag    | 9 | 0 | 0 | angenommen |

## TOP 4: Diskussions-/Planungstop

### 1) Initiative für veganes und vegetarisches Essen

Idee: Ein Stand vor der Mensa mit vegetarischem/veganem Grillen, Burger, etc. (kleine Häppchen)

Will der u-asta das unterstützen? Ja da es eine u-Position ist und eine Aktion zur Umsetzung.

Was meint die Mensa dazu?-> Sollte ja eigentlich Studierende unterstützen und es sind kleine Häppchen daher eher kein Problem, wir aber abgeklärt.

Es sollte keine Hetzkampagne gegen Fleischessen werden, was auch nicht das Ziel ist, es soll nur Aufklärung (Klimaschutz, weltweite Verantwortung,...) betrieben werden.

Der Termin und die Finanzierung ist noch unklar.

Konf heißt die Aktion gut, ideelle Unterstützung wurde schon durch die Abstimmung des Vegan-Antrags gegeben.

### 2) CO2 online gGmbH

Die now Kampagne der CO2 online gGmbH will Studierende über CO2 Einsparmöglichkeiten informieren. Umwelt-Referat möchte gerne kooperieren (Flyer, Stand-Mithilfe). Sollte das in die FSK kommen? Eigentlich ist es Thema des Referats daher sollte es kein Problem sein.

Vorschlag: Es in der Konf beschließen und Fachschaften informieren (sollten FSen Einspruch erheben, dann kommt es regulär in die FSK)

### 3) VV

Es braucht noch Leute die Protokoll schreiben und MikrofonläuferInnen, es muss noch plakatiert werden! Werbematerialien sind im u-asta! Es wäre gut wenn in größeren Veranstaltungen geworben wird, Folien gibt es im u-asta.

Plakatieren am Montag morgen im Institutsviertel, Flyern vor den Mensen, Vorstand würde sich über Unterstützung freuen.

Die Referate des u-asta sollen sie wieder vorstellen. Wie bisher kurz und knapp nur 2 bis 3 Sätze damit danach die Arbeit und Diskussion beginnen kann.

### 4) Newsletter

Geht diese Woche noch raus. Themen: VV, schwulesbi und Gender-Referat haben auch Beiträge geschrieben. Der Newsletter soll über alle verfügbaren Verteiler geschickt werden!